

# *«Cuba est en train de battre la pandémie» Manuel Marrero*

---



La Havane, 25 juin, (RHC).- Le Premier ministre de Cuba, Manuel Marrero, a souligné ce mercredi le dépistage d'un seul cas de Covid-19 ce mardi.

Sur Twitter, le chef du gouvernement cubain s'en réjouit non seulement de la réduction importante du nombre de cas mais aussi du fait qu'il n'y a pas eu à regretter de décès pendant la journée de mardi.

Il a souligné que notre pays est en train de battre la pandémie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226755-cuba-est-en-train-de-battre-la-pandemie-manuel-marrero>



**Radio Habana Cuba**